
JA・JENCO リーダーミーティング内容 ８月分 

 

２０２１年８月３１日(火)毎月定期的に行われる創業者参加のリーダーミーティ

ングが行われました。メンバーの皆様へ内容をシェアさせていただきます。情

報が行き渡るように今後もリーダーミーティングの内容を文面にてアナウンスさ

せていただきます。ミーティング内容はあくまでも打ち合わせの内容であり、こ

の「JA・JENCO リーダーミーティング内容」の文面より前に出た文章や録音など

の情報は、伝わり方に誤解や内容の誤りが一部あるため、こちらの文面にて

正式な案内とさせていただきます。 

 

 

ボビーあいさつ 

「本日もこの１ヶ月で更新された情報についてご報告いたします。 

皆様にご迷惑をかけている事に深くお詫びいたします。 

そして本日も貴重な時間を割いてご参加していただきありがとうございます。 

メンバー様のご理解やご支援に本当に感謝しています。 

本日も前回のミーティングでお伝えした内容の状況報告、払い戻しについての進捗を

メインにお話をしていきます。よろしくお願いいたします。」 

 

 

【８月 ミーティング議題】 

・取引業者とのやり取り 

・払い戻しの状況 

・AQN 市場価格の改善策 

・リーダーからの質問と回答 

 

 

 

 

 

 

 



【取引業者とのやり取りについて】 

▶取引業者に対して、引き続き出金可能額の引き上げまたは無制限に出金できるよう

に弁護士が会社を代表して取引業者と交渉しています。弁護士からとしては、９月１５

日を期限に回答を要求しているので、それまでに取引業者からの連絡があるかと思

われます。 

 

▶資金の透明性についても、決してマネーロンダリングなどの不法なルートの資金で

はないことを保証する資料も提出しています。必要書類など全て提出しているのにも

関わらず、半年以上も出金限度額の引き上げがなされないことについても、弁護士を

前面に立てて、早く多くの資金を引き出せるように要求をしております。 

❖現状については、弁護士からの法的措置をとっての対応、取引業者にだけではな

く、オセアニア政府の管轄下の管理元にも資金を出せるように要求をしています。お

そらく 2 週間後の９月１５日に取引業者からの何かしらの連絡があることを期待して

おります。また新しい情報がありましたらお知らせします。 

 

 

 

【払い戻しの状況について】 
 

▶JENCO 優先払い戻しグループ１の払い戻し額分は７月に払い戻しが完了していま

す。 

 

▶グループ２・３の払い戻しについては、８月でのお知らせと同様に、引き続きバックオ

フィス内にて、現金ウォレットから Aquaniteウォレットへ毎月２０％の変換ができる機

能を使用し、各自の判断で AQNへの変換が可能。 

→現金ウォレットに金額がある場合は、優先払い戻し対象でなくとも、各自でアクアナ

イトに変換可能です。 

※アクアナイトに変換するかは手動となるので、各自の判断で操作できます。 

※変換可能数は所持している現金ウォレット内の２０％です。 

 

▶元々は JENCO の優先払い戻しが完了後、JA の優先払い戻しを開始する予定でし

たが、予定より早く JA の払い戻しを開始できるように動いております。 

→新プラットフォームへのデータ移行が完了でき次第、JA の優先払い戻しを開始。 

 



▶９月の前半で、システムのデータ移行が完了できれば９月１５日以降に、JENCO 同

様に、JA の優先払い戻しグループ１・２・３の順番で払い戻しを開始予定。 

→詳細などはまたお知らせいたします。 

▶データ移行に伴い、システムメンテナンスが入るため、メンテナンス中はログインが

できなくなります。※２時間ほどを予定しています。 

▶データ移行完了後には、ログイン方法などについてのバックオフィスの操作手順の

マニュアルがでますので、またお知らせいたします。 

 

 

【AQN 市場価値の改善策】 

▶AQN の価値を上げる為の対策として、引き続き新たな取引所とも上場にむけての交

渉を重ねており、また、台湾では AQN を使って買い物ができるようにする方法などを

検討しております。 

▶DeFiの分野でも AQN を上場させるように考えており、技術面からできることにも取り

組んでいます。 

 

▶利用されているところが少ないため、使用できる場所を広げ、価格を上げるためにカ

ジノの分野で使えるようにしていくことを考えています。 

 

 

 

【リーダーからの質問と回答】 

----------------------------------------------------------------------

------ 

① 今の状況を公式メモで出してもらえないか？ 

 

回答▶ 今後の情報が確定しましたら出していく予定です。お待たせして申し訳ござい

ません。 

 

----------------------------------------------------------------------

------ 

 



----------------------------------------------------------------------

------ 

② 未着金がある場合はどうしたらいいでしょうか？ 

 

回答▶ バックオフィスにて申請履歴とアクアウォレットの取引履歴をご確認ください。

未着金がある場合は、新たな申請フォームの準備が整い次第、リーダーへお知らせ

いたします。 

----------------------------------------------------------------------

------ 

③ 会社は日本の大変な状況を認識していますか？ 

 

回答▶ はい、認識しています。そのため、以前の公式メモにて記載しましたように、一

部のクライアントからのフィードバックを受け、払い戻しを予定よりも前倒しに行うこと

を決定いたしました。そして払い戻しを行うために出来る限りの努力をしていきたいと

考えています。 

 

----------------------------------------------------------------------

------ 

④ AQN の価値の現状や今後についてどう考えていますか？ 

 

回答▶ ４、５つ目となる取引所への上場の交渉を進めていることに加え、DeFi分野の

技術を活用し、AQN を使える場所を増やし、使用率を上げることで、価格の上昇に繋

がる対策に取り組んでいます。 

 

----------------------------------------------------------------------

------ 

⑤ Jubileeグループの払い戻しへの運営費などはどうしているのですか？  

 

回答▶ 元々の資金の一部分は、現在やり取りしている取引業者以外の別のところで

運用・管理しており、そこで維持しながら払い戻しへの対応ができるようにしておりま

す。 

 

----------------------------------------------------------------------

------ 

 

 



----------------------------------------------------------------------

------ 

⑥ ミキシングに関するアップデート情報はありますか？ 

 

回答▶ ミキシングのテストについては、最終のテストをしています。BTC や USDTの

出金がスムーズにできるように対応していきます。９月の後半には、ポジティブなお知

らせができるように取り組んでいます。 

 

----------------------------------------------------------------------

------ 

⑦ AQN 出金しない場合、今後 BTC や USDTなどで出金できるようになりますか？ 

 

回答▶ はい、できるように対応するための検討をしております。出金の時期に関して

は、決まり次第お知らせいたします。 

 

----------------------------------------------------------------------

------ 

 

 

 

最新情報は QR コードから確認ができます。 

 

 

 

 

２０２１年８月３１日(火)作成 Jubileeグループ 

 


